

Desayuno informativo sobre la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri

El jueves 28 de marzo, a las 9:30, en la sede de la Oficina de información del Opus Dei en Madrid, tendrá lugar un desayuno informativo sobre la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri.

Intervendrán Mónica Herrero, del Comité Internacional, D. José Carlos Martín de la Hoz, vicepostulador de la Causa, y

Carmen García Herrería, Comunicación.

20/03/2019

- El Cardenal Becciu, Prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos, presidirá la ceremonia de beatificación, el 18 de mayo en Madrid (Vistalegre).
- Será la primera persona laica de la Prelatura del Opus Dei en subir a los altares. Fue Doctora en Químicas, investigadora y docente. Dedicó su vida a la promoción de la mujer.

Guadalupe (1916-1975) nació en el barrio de Malasaña, vivió con su familia en la Plaza de Santa Bárbara.

Después de estudiar bachillerato en el Instituto Miguel de Cervantes, se matriculó en 1933 en la carrera de Ciencias Químicas en la entonces Universidad Central, siendo una de las 5 mujeres de una clase de 70 estudiantes.

Perteneciente al Opus Dei desde 1944, Ortiz de Landázuri trabajó en España, México e Italia, con una intensa evangelización y promoción social, especialmente dedicada a la mujer. Fue la primera directora del colegio mayor Zurbarán.

En México impulsó centros de formación cultural y profesional de las campesinas que vivían en las zonas montañosas y aisladas del país sin instrucción básica. Puso en marcha una granja-escuela para la mujer, una escuela de enseñanza primaria y secundaria, un taller de confección, una escuela de alfabetización, un dispensario

ambulante y una escuela hotelera para mejorar la vida de las mujeres.

La próxima beata era doctora en Químicas con una tesis sobre "Refractarios aislantes con cenizas de cascarilla de arroz", y en 1965 recibió el "Premio Juan de la Cierva" de investigación.

A partir de los años 40, Guadalupe enseñó Física y Química en varios centros de Madrid, como el Colegio de las Irlandesas, el Liceo Francés, la Escuela femenina de Maestría Industrial, el Instituto Santa Engracia y el Instituto Ramiro de Maeztu. Dedicó años a trabajos de gobierno en el Opus Dei y mantuvo un ritmo de trabajo intenso, que hizo compatible con su enfermedad del corazón, que le llevaría a sucesivas complicaciones, hasta su fallecimiento.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/desayuno-
informativo-beatificacion-guadalupe-
ortiz-landazuri/](https://opusdei.org/es-es/article/desayuno-informativo-beatificacion-guadalupe-ortiz-landazuri/) (22/02/2026)